

Rosen aus dem Blickfeld junger Menschen

FÜHRUNGEN Ausstellung am „Knuedler“



Dr. Claudine Als, Präsidentin der Vereinigung „Patrimoine Roses asbl.“, bei der Eröffnung der Ausstellung

Wie sehen und erleben junge Menschen den Zauber der Rosen? Die Vereinigung „Patrimoine Roses asbl.“ betreibt seit 2013 eine breit angelegte Öffentlichkeitsarbeit in diesem Zusammenhang. 2015 rief die Vereinigung einen Malwettbewerb ins Leben, dies einerseits mit dem Zweck, ein neues Logo zu schaffen, andererseits um die Jugend für die Rosenkultur und das Kulturerbe zu begeistern. „Le patrimoine rosier luxembourgeois vu par la jeunesse“ war ein voller Erfolg. Ende März wurden die Gewinner

ausgezeichnet und mit ihren Werken eine Freilichtausstellung am „Knuedler“ (place Guillaume II) veranstaltet. Im Zentrum steht die Geschichte der Rosen in Luxemburg früher und heute. Wer die Ausstellung noch nicht besucht hat, hat am Mittwoch, 13. April, gleich eine doppelte Chance dazu. Fachkundige Führungen auf Englisch bietet Marianne de Mazières um 11.00 und um 14.00 Uhr an. Treffpunkt ist am „Knuedler“, in Höhe der Stufen, die zur rue Notre-Dame/Ecke Hotel Simoncini führen.